KOMATSU

Smart Construction Fleet



Realice seguimiento y monitoreo sobre el rendimiento y la utilización de su flota de equipos

Visualice los datos desde cualquier lugar.

Tome decisiones ágilmente.

Genere informes dinámicos.

Tablero personalizado.

Una solución independiente de la marca para su flota completa.

Smart Construction Fleet

Aumente su productividad en la operación de flota El acceso a datos oportunos y precisos permite realizar ajustes que

pueden tener un gran impacto en el sitio de trabajo. Smart Construction Fleet realiza esto a través de un dispositivo GPS dedicado para recolectar y monitorear la utilización y la productividad del equipo en tiempo real en una plataforma web o aplicación móvil.



Visualice los datos desde cualquier lugar

de trasladarse al sitio o esperar los informes.

Acceda a Smart Construction Fleet en su computadora o su

dispositivo móvil, seleccione el sitio de trabajo y los equipos, y

verá inmediatamente la actividad de su flota. No hay necesidad



Panel de datos con información personalizada

Recolecte y analice los puntos de datos que necesite: productividad, utilidad, eficiencia, trabajo, historial de traslados, entre otros. Escoja qué datos monitorear en un portal fácil de usar que se puede visualizar dentro y fuera del sitio de trabajo.



Tome decisiones ágilmente

Realice un seguimiento y analice automáticamente el conteo de cargas, los tiempos de ciclo, las rutas de acarreo, entre otros, para hacer ajustes inmediatos que puedan optimizar sus operaciones.



Los puntos de datos en tiempo real que recolecta son solo el inicio. Utilice el portal para generar informes rápidamente para ayudarlo a tomar decisiones de manera oportuna que pueden impulsarlo hacia el éxito.



Una solución independiente de la marca para su flota completa

Smart Construction Fleet es compatible con toda marca, modelo y fabricante, y se puede utilizar en varios escenarios. Además del equipo en el sitio de construcción, utilícelo para equipos de carguío, en camiones de carretera, camionetas, camiones cisternas, entre otros. Además, el portal puede generar informes dinámicos para la toma de decisiones oportuna.



Sin importar en qué etapa esté en su viaje por la tecnología, nuestros expertos en soluciones tecnológicas pueden guiarlo y apoyarlo.

Comuníquese con su representante local de Komatsu para conocer más sobre Smart Construction Fleet.



Los diseños, las especificaciones y la información de los productos en este documento se entregan solo para propósitos informativos y no constituyen garantías de ningún tipo. Los diseños y las especificaciones de los productos pueden cambiar en cualquier momento sin previo aviso. Las únicas garantías que se aplican a la venta de productos y servicios son las garantías escritas estándar de Komatsu, que se proporcionarán previa solicitud.

Komatsu y otras marcas registradas utilizadas en este documento son propiedad de Komatsu Ltd., Komatsu América Corp., Komatsu Mining Corp. o una de sus filiales, o los respectivos dueños o concesionarios.



www.komatsulatinoamerica.com

